

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 6. Juli 2016

Freiluft-Fitnessgeräte im Westend

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße bittet den Magistrat der LH Wiesbaden zu prüfen, wo im Westend Outdoor-Fitness-Geräte aufgestellt werden können. Insbesondere sollte geprüft werden, ob dies auf dem neuen Quartiersplatz möglich ist.

Begründung:

Da es grundsätzlich einen Beschluss zugunsten der Aufstellung dieser Geräte gibt, hat das Grünflächenamt die Eignung öffentlicher Grünflächen für die Ausstattung mit Outdoor-Fitnessgeräten geprüft (Stand 6.3.2015). Allerdings fehlt bei der Auflistung möglicher Standorte das Westend.

In dem dicht besiedelten Westend mit überdurchschnittlich vielen BewohnerInnen, die ein unterdurchschnittliches Haushaltseinkommen aufweisen, wäre eine solche Investition besonders vonnöten und willkommen. Hier würden BewohnerInnen angesprochen, die sich einen Fitness-Club nicht leisten können. Neben dem gesundheitlichen Aspekt hilft ein Fitness-Parcour auch gegen soziale Vereinzelung und befördert das Miteinander im Stadtteil über Generationengrenzen und soziale Grenzen hinweg.

Beschluss Nr. 0066

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Wild
Ortsvorsteher